

A1.37.2 Cultura: El amor por las mascotas en España

A1.37.2 Culture: The love for pets in Spain

🔊 <https://spanish.colanguage.com/culture/el-amor-por-las-mascotas>

Descubre cómo cuidan los españoles a sus mascotas.

En España, muchas personas adoptan **mascotas**. La mayoría de los españoles tiene perros y **gatos**, pero también otros **animales**. En las ciudades, es común ver a las personas **paseando** a sus **perros**. Usan **correas** y a veces les ponen ropa. Hay tiendas especiales con comida y otras cosas para las mascotas. Los españoles aman a sus mascotas y las tratan como parte de la familia. También hay **festivales** dedicados a los animales. Es una tradición vieja y bonita.

Discover how the Spanish care for their pets.

*In Spain, many people adopt **pets**. The majority of Spaniards have dogs and **cats**, but also other **animals**. In the cities, it is common to see people **walking** their **dogs**. They use **leads** and sometimes dress them up. There are special shops with food and other items for pets. Spaniards love their pets and treat them as part of the family. There are also **festivals** dedicated to animals. It's an old and lovely tradition.*

A1.37.2 El amor por las mascotas en España

A1.37.2 The love for pets in Spain

 <https://spanish.colanguage.com/culture/el-amor-por-las-mascotas>



Ejercicio 1:

Preguntas de debate

Instrucción: Debatir las preguntas después de escuchar el audio o leer el texto.

1. ¿Qué mascotas son comunes en España?
2. ¿Cómo tratan las personas en España a sus mascotas?
3. ¿Es común tener (muchas) mascotas en tu país?
4. ¿Qué piensas sobre la ropa para los perros?